

DECLARATION DE CONFORMITE CE
DECLARATION OF CONFORMITY CE/DEKLARACJA ZGODNOŚCI CE

Entreprise ATLANTIC GEORGIA LLC
Manufacturer/Producent

Adresse
Address/Adres

Avtomshenebeli str. 88
4600 KUTAISI, (Free Industrial Zone)
GEORGIA

La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant.

This declaration of conformity is made under the sole manufacturer liability.

Niniejsza deklaracja zgodności została sporządzona wyłącznie na odpowiedzialność producenta.

L'objet de la déclaration décrit ci-dessus est conforme à la législation d'harmonisation de l'Union applicable:

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

Przedmiot powyższej deklaracji jest zgodny z odpowiednim unijnym prawem harmonizacyjnym:

Pour le Règlement 2013/814/UE complétant la Directive 2009/125/CE - Ecoconception

For the Regulation 2013/814/EU supplementing Directive 2009/125/EC – Ecodesign

W odniesieniu do rozporządzenia 2013/814/UE uzupełniającego dyrektywę 2009/125/WE – Ekoprojekt

Application des normes Utilisation des méthodes de mesure et de calcul transitoires aux fins de la mise en œuvre, d'une part, du règlement (UE) No 814/2013 de la Commission et d'autre part, du règlement délégué (UE) No 812/2013 publiées au journal officiel de l'union européenne le 03/07/2014 (2014/C 207/03)

Use of transitional measurement and calculation methods published in the Official Journal of the European Union on 03/07/2014 (2014/C 207/03) for the implementation of Regulation (EU) No 812/2013 and Delegated Regulation (EU) No 812/2013

Stosowanie przejściowych metod pomiaru i obliczania opublikowanych w Dzienniku Urzędowym Unii Europejskiej w dniu 03.07.2014 r. (2014/C 207/03) w celu wdrożenia rozporządzenia (UE) nr 812/2013 i rozporządzenia delegowanego (UE) nr 812/2013

Chauffe-eau à accumulation de la marque ATLANTIC, avec élément chauffant blindé

Storage water heaters of brandname ATLANTIC, with sheathed heating element

Podgrzewacze pojemnościowe marki ATLANTIC z osłoniętym elementem grzejnym

	Nom commercial <i>Commercial name/Nazwa handlowa</i>	Référence <i>Reference/Referencja</i>
A34489	BT - HP 30	074893
A34490	BT - HP 50	074894
A34491	BT - HP 80	074895
A34492	BT - HP 100	074896

Signé par et au nom de Sylvain BENOIT
Signed by Directeur R&D
Podpisano przez



le 27/02/2024
the/dnia

à Kutaisi
in/w